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Evaluation der Tätigkeit der Bergischen Entwicklungsagentur 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

die Fraktionen von CDU und SPD beantragen, der Rat der Stadt Wuppertal möge 
beschließen: 

Drei Jahre nach Gründung der Bergischen Entwicklungsagentur ist es an der Zeit, 
eine erste Zwischenbilanz der Tätigkeiten zu ziehen. 

Daher wird die Verwaltung gebeten, dem Rat der Stadt Wuppertal eine Evaluation 
von Effizienz und Effektivität der Aufgabenwahrnehmung und Tätigkeit der 
Bergischen Entwicklungsagentur bis zum Ende des 3. Quartals 2010 vorzulegen. 

Der Bericht soll neben diesen Evaluationen ein Benchmarking mit anderen 
Regionen (Region Dortmund, Euregio Maas-Rhein) enthalten sowie Möglichkeiten 
der organisatorischen und inhaltlichen Weiterentwicklung der Bergischen 
Entwicklungsagentur aufzeigen. 

Begründung: 

Seit ihrer Gründung Mitte 2007 hat die Bergischen Entwicklungsagentur eine 
Vielzahl von Tätigkeiten und Aufgaben für die sie tragenden Kommunen 
übernommen. In der Vergangenheit ist es allerdings immer wieder zu Diskussionen 
über die Schwerpunkte, die Tätigkeiten und eine zukünftige Neuausrichtung der 
BEA gekommen. Nach den drei Jahren seit ihrer Gründung ist es daher an der Zeit, 
eine Evaluation der gesamten Tätigkeiten der Bergischen Entwicklungsagentur 
vorzunehmen, und mögliche Weiterentwicklungen aufzuzeigen bzw. anzustoßen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 



 

 

Bernhard Simon    Klaus Jürgen Reese 
Fraktionsvorsitzender der CDU-Fraktion  Fraktionsvorsitzender der SPD-Fraktion 
 
 
 
 
 
 
 


